

Ce livre du P. Condren a joui depuis son apparition au XVIII^e siècle, d'une juste célébrité. Des éditions successives ont prouvé que le public catholique savait apprécier la science théologique et la doctrine mystique de l'un des plus savants écrivains de la Congrégation de l'Oratoire. Cette édition qui se fait remarquer par le soin des éditeurs à choisir le meilleur texte, et à corriger les fautes des éditions précédentes, rencontrera, nous n'en doutons pas, le même succès.

Le livre contient quatre parties. Dans la première, l'auteur montre d'une façon générale ce qu'est le *sacerdoce de Jésus-Christ*; dans le deuxième il étudie le *sacrifice*, ses caractères, les sacrifices de l'ancienne loi comparés à celui de la nouvelle alliance.

La troisième partie est consacrée à étudier d'une façon plus approfondie quelques-unes des notions du sacrifice, et à montrer en particulier quelles relations existent entre ce sacrifice sur la terre et le sacrifice éternel du ciel. Enfin, la quatrième partie est un commentaire de la messe, envisagée surtout au point de vue du sacerdoce et du sacrifice du Christ.

Dans l'introduction les éditeurs ont donné place à des notes, biographiques, bibliographiques et critiques qui ont une sérieuse valeur, et donnent enfin le dernier mot de plusieurs questions controversées.

Nous sommes donc heureux de recommander cet excellent livre à tous les fidèles.

Le Chrétien à l'École de Saint Joseph, par l'auteur des *Avis spirituels*, 2^e édition. Un volume in-18 de ix-400 pages. (Ancienne maison Ch. Douniol, P. Téqui, Libraire-Editeur, 29, rue de Tournon, Paris.) Prix : 1 fr. 50; *franco* 1 fr. 70. Québec, Garneau, Pruneau & Kirouac; Montréal, Beauchemin, Cadieux & Derôme, Granger & Frères.

Le culte de saint Joseph dans l'Eglise ressemble à ces fleuves qui, partant d'une source limpide et féconde, s'enfoncent momentanément dans les entrailles du sol, pour reparaître avec plus d'abondance et d'éclat. Saint Joseph a été le saint caché du moyen âge. Mais on le voit monter, après le concile de Constance, surtout avec sainte Thérèse, la grande initiatrice du mouvement catholique en faveur du noble et saint Epoux de Marie.